

# CICLO DE CONFERENCIAS



instituto  
arqueología  
mérida



Este ciclo se centra fundamentalmente en presentar algunos de los trabajos de investigación que realizan los investigadores del Instituto de Arqueología de Mérida, un centro del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Junta de Extremadura, que tiene como objetivo fomentar la investigación tanto en Extremadura como en el resto de la arqueología peninsular. Algunas de las intervenciones se centrarán en el yacimiento emeritense y otras, sin embargo, abarcarán otros estudios vinculados con la Comunidad Autónoma.

Del 8 de mayo al 26 de junio de 2024

Liceo de Mérida

# Programa

(Todas las conferencias tendrán lugar a las 20:00 horas)



8 de Mayo. Ángel Ventura Villanueva:

El nacimiento de la colonia Augusta Emerita (21 de abril del año 24 a.C.).



15 de Mayo. Pedro Mateos Cruz:

La ciudad de Augusta Emerita en la época de los primeros cristianos.



22 de Mayo. Isabel Granados Chiguer:

Reforma por sorpresa: eligiendo el mosaico ideal para tu casa en Augusta Emerita.



29 de Mayo. Trinidad Tortosa y Carlos J. Morán:

Arqueología extremeña fuera de Extremadura: biografías de unos objetos viajeros .



5 de Junio. Elías López-Romero:

El megalitismo en Extremadura. La primera arquitectura monumental de la Prehistoria.



12 de Junio. Sebastián Celestino Pérez y Esther Rodríguez González:

¿Qué sabemos sobre Tarteso?.



19 de Junio. Victorino Mayoral Herrera:

Una arqueología sin (solo) excavaciones en Mérida. ¿Cómo la podemos hacer?.



26 de Junio. M<sup>a</sup> de los Ángeles Utrero Agudo:

Construir un convento no es tarea fácil. Las Freylas de Mérida como ejemplo.

